

令和 2 年 4 月 1 3 日

**第 9 回新型コロナウイルス感染症に係る「青森市危機対策本部」 本部長指示**

4 月 9 日（木）に青森市において 3 例目となる新型コロナウイルス感染症患者が発生したところでありますが、4 月 1 1 日（土）に実施された濃厚接触者の PCR 検査においては、対象者 2 名とも陰性が確認されました。今後においても、対策本部体制のもと全庁が連携して新型コロナウイルス感染症への対応について万全を期すため、以下について指示します。

- 市職員の勤務体制について、本日から全庁的に在宅勤務を段階的に実施し、テレワーク環境のシステム構築を含めた環境整備を早急に整えること。
- 駅前庁舎市民課の日曜・祝日開庁を 4 月 1 9 日（日）から休止すること。
- 新型コロナウイルス感染症の影響により、内定を取り消しされた学生や離職を余儀なくされた方等への緊急雇用対策として、4 月 1 5 日（水）から会計年度任用職員 2 0 名程度の募集を実施すること。
- 市内立地企業と障がい者施設からの協力を得て生産している布マスクについては、4 月 2 0 日（月）小学 1 年生から 3 年生 6,1 0 0 枚、4 月 2 7 日（月）までに小学 4 年生から 6 年生 6,6 0 0 枚、5 月 7 日（木）までに中学生及び妊婦・乳幼児世帯に 1 3,5 0 0 枚を配布する。その後も順次保育所・幼稚園、障がい者、介護施設等へ配布していくこと。
- 除菌用の「次亜塩素酸水」を 4 月 1 6 日（木）から 5 月 2 8 日（木）までの毎週木曜日 1 0 時に 1 0 0 名、1 3 時に 1 0 0 名ドライブスルー方式で希望する市民の皆さまへの無料配布を実施すること。

市民の皆さまにおかれましては、青森市内での感染症患者の複数発生となる状況を踏まえ、緊急事態宣言の期間である5月6日（水）まで、「3密回避と接触8割減と外出1回」に取り組んでいただくようお願い申し上げているところであり、この週末も自宅で過ごすなど御協力をいただいていることに、心より感謝申し上げます。

一方で、残念ながら感染した方や濃厚接触者、ご家族や医療関係者に対し、差別的行為があるとの報告を受けています。市内患者3名は感染症指定医療機関の管理下にあり、その濃厚接触者はいずれも陰性であります。言われなき誹謗中傷や差別的発言を決して行う事のないよう、市民の皆様の御理解と御協力を引き続きお願い申し上げます。

最後に、「帰国者・接触者相談センター」において、発熱などの症状が全く無い方から検査を求めるような事例が発生していますが、現場の保健師は国の統一された見解に基づき、医師の指導の下、総力を挙げて対応しているところです。また、医師、看護師、臨床検査技師等医療関係者の皆さまにおかれましては、昼夜を分かたず医療現場の最前線において全力で取り組んでいただいております。市民の皆さまには、最前線において懸命の対応をしていただいている医師、看護師、臨床検査技師、保健師などに心からの応援を送ってくださるようお願いいたします。なお、4月17日（金）正午、市役所においても医療関係者への拍手（フライデーオーバーション）を行うことを申し添えます。